

Lundi 14 Janvier 2013

Paris

Ile

Sapins et trottinettes rue Bachaumont

Les habitants réclament le dispositif Paris respire

Hier après-midi, la rue Bachaumont (Ile) s'est transformée en forêt de conifères! Vers 14 heures, les familles du quartier sont descendues sur la voie publique avec leur arbre de Noël : en quelques minutes, une cinquantaine de sapins ont poussé sur la chaussée qui avait été tapissée de tissu rose, vert et orange. Sous une banderole clamant « La rue aux enfants », œuvre de Larry, artiste des Frigos (XIIIe), les bambins du quartier ont joué tout l'après-midi. Trottinettes, marelles... tout avait été prévu. Même le goûter, offert par le

restaurant Bianco. Par cette opération, les habitants entendent dénoncer la vitesse excessive des voitures « qui traversent parfois la rue Bachaumont à 60 km/h, alors que la réglementation de la zone piétonne Montorgueil limite la vitesse à 10 km/h », fait valoir ce père de quatre enfants. A Jacques Boutault (EELV), le maire du Ile, venu les saluer, les riverains ont demandé que le quartier bénéficie le dimanche, à l'instar du Marais, de l'opération Paris respire, qui ferme des rues à la circulation.

